

loisirs

Communion festive avec Darc au pays

Darc au pays a fait escale à Villers-les-Ormes, lundi, pour le 6^e concert de cette édition. L'occasion de vivre un moment unique dans une petite commune de l'Indre.

Soleil, sourire aux lèvres et musique : existe-t-il une meilleure association que celle-là ? C'est à Darc au pays, qui a décidé de poser ses valises à Villers-les-Ormes pour son sixième concert, que l'on retrouve cette bonne humeur qui se dessine sur le visage des habitants, lundi 14 août 2023.

Du 9 au 16 août, huit communes ont été sélectionnées afin de profiter de concerts gratuits au cœur de leur village. « L'objectif de Darc au pays, c'est vraiment de délocaliser dans les petites communes Indriennes le festival Darc et de ramener des animations culturelles sur les territoires ruraux », assure Évelyne Trochon, adjointe déléguée à la culture et à l'événementiel dans la commune de Saint-Maur.

« Un trait d'union avec le festival »

Installée sur le jardin de l'église Saint-Laurent, la fanfare Dats It Brass Band, ouvre le bal, suivi du concert de Radio Byzance, un trio qui s'inspire de la mouvance reggae. Pour sa 25^e édition, Darc au pays séduit toujours autant. Plus de 200 personnes de toutes générations étaient réunies avec qu'une seule idée en tête, décompresser et s'amuser, certains se laissent même aller à



Le public était nombreux, à Villers-les-Ormes à l'occasion de Darc au pays. (Photo NR, Agathe Maillot)

des petits pas de danse. « On vient pour l'ambiance champêtre, c'est un moment de partage et c'est plus convivial que le festival DARC. Ça nous permet de découvrir des groupes de musiques et d'aller dans des communes qu'on ne connaît pas forcément », explique Françoise, habitante de Châteauroux, venue avec des amis. Pour de nombreux habitants, cette soirée est un complément du festival. « Les concerts de Darc au pays doivent se finir pour que les personnes puissent aller place voltaire à Châteauroux, c'est un trait d'union avec le festival et pour leur donner envie d'y aller, c'est comme un avant-goût »,

précise Évelyne Trochon, fière d'accueillir l'évènement au sein de sa petite commune.

Cependant, pour d'autres, Darc au pays est une alternative, comme pour Gisèle, une retraitée de Déols. « Je ne peux pas aller au festival ça me fait trop tard le soir, c'est plus de mon âge. Mais ici, je ne suis pas pressée de partir, d'habitude je mange à 19 h mais pas ce soir », s'amuse-t-elle, en écoutant le concert.

C'est la deuxième année que la commune de Saint-Maur, reçoit Darc au pays et se transforme en grande fête sur la place de village. Ces concerts en marge du stage international de danse

et du festival, réjouissent les habitants. « Ici c'est gratuit alors que place Voltaire la plupart des concerts sont payants donc ça permet de faire participer tout le monde », témoigne Martine Bouet, habitante de Nuret-le-Ferron, qui suit Darc au pays depuis 2015.

Buvette, scène, jeux pour enfants, Darc au pays, est un événement toujours attendu et qui fonctionne dans l'Indre depuis 24 ans.

Agathe Maillot

Mercredi 16 août, le groupe Jihel terminera cette 25^e édition à Mouhet.